



Domicil News

August 2018



Guten Tag

Domicil geht neue Wege: Wir sind ab sofort auch auf Facebook zu finden, wo wir Sie gerne mit Neuigkeiten rund ums Leben und Wohnen im Alter versorgen. Dabei bleiben wir unseren Wurzeln treu: Mit den Domicil News informieren wir Sie selbstverständlich weiterhin in der bewährten Form.

Das unabhängige Institut «Great Place to Work®» hat unsere Mitarbeitenden erneut anonym befragt. Die äusserst positiven Bewertungen von Domicil als Arbeitgeberin bestätigen einmal mehr, dass es sich lohnt, in die Mitarbeitenden zu investieren. Denn wenn sie motiviert und zufrieden sind, kommt das auch den Bewohnerinnen und Bewohnern zugute.

Im Namen von Domicil wünsche ich Ihnen eine prächtige und zufriedene Herbstzeit.

Freundlich grüsst Sie



Esther Flückiger
Direktorin Marketing & Kommunikation

Domicil ist jetzt auf Social Media

Seit kurzem heissen wir Sie im Internet auch auf Facebook sowie auf den Berufsnetzwerken XING und LinkedIn willkommen. Mit unseren Auftritten in den sozialen Medien bleiben wir am Puls der Zeit. So erreichen wir unkompliziert alle Menschen, die sich für Domicil interessieren. Zudem können wir junge Berufsinteressierte direkt ansprechen.

Auf allen Social-Media-Kanälen erfahren Sie interessante Geschichten und Wissenswertes über unser Unternehmen. Und wir geben Ihnen regelmässig Einblicke in unseren Arbeitsalltag.

Folgen und liken Sie uns – wir freuen uns auf Sie!



Was bedeutet Demenz fürs Leben?

In der Schweiz leben rund 150 000 demenzkranke Menschen – und jedes Jahr kommen gegen 30 000 dazu. Diese Zahlen werden weiter ansteigen, da es in unserer Gesellschaft immer mehr ältere Menschen gibt. Deshalb wird uns die Betreuung und Pflege von Menschen mit Demenz künftig noch stärker beschäftigen und herausfordern.

Mit der Domicil Zeitung vom August 2018 widmen wir uns ausführlich dem Thema Demenz und beleuchten die Krankheit aus verschiedenen Perspektiven. Im Interview geht die erfahrene Ärztin und Spezialistin Dr. med. Irene Bopp-Kistler auf die ersten Anzeichen von Demenz ein und erläutert dabei den Unterschied zur Vergesslichkeit.

Die aktuelle Domicil Zeitung finden Sie in Kürze in Ihrem Briefkasten oder auf www.domicilbern.ch



Grosse Nachfrage nach altersgerechten Wohnungen

Unsere neuen und altersgerecht ausgestatteten Wohnungen im Domicil Spitalackerpark in Bern-Breitenrain und im Domicil Weiermatt in Münchenbuchsee stossen auf grosses Interesse. Die modernen 1- bis 3-Zimmer-Wohnungen sind ab Frühling 2019 resp. Ende 2018 bezugsbereit. Zurzeit finden Besichtigungen der Musterwohnungen und persönliche Beratungsgespräche statt.

Sind auch Sie an einer der attraktiven Wohnungen interessiert? Gerne senden wir Ihnen das Dossier mit allen Informationen zu. Wenden Sie sich einfach ans Domicil Infocenter: 031 307 20 65 oder infocenter@domicilbern.ch



Domicil Weiermatt



Domicil Spitalackerpark

Bestnoten von den Mitarbeitenden

In den letzten Domicil News haben wir darüber berichtet, wie wir uns für eine hohe Qualität in der Pflege engagieren. So investieren wir unter anderem in Aus- und Weiterbildungen sowie in ein attraktives Arbeitsumfeld.

Die aktuellen Ergebnisse der anonymen Befragung unserer Mitarbeitenden durch das unabhängige Institut «Great Place to Work®» bestätigen einmal mehr, dass unser Engagement Früchte trägt. Unsere Mitarbeitenden sind mit Domicil als Arbeitgeberin sehr zufrieden: 94 % sind der Meinung, dass ihre Arbeit eine besondere Bedeutung hat und weit mehr als «nur ein Job» ist. Und 84 % sind stolz darauf, anderen erzählen zu können, dass sie für Domicil arbeiten.

Diese Rückmeldungen freuen uns sehr und bestärken uns, weiter in ein attraktives Arbeitsumfeld zu investieren. Denn nicht nur unsere Mitarbeitenden profitieren von guten Arbeitsbedingungen und einem gesunden Arbeitsklima – auch unsere Bewohnerinnen und Bewohner spüren die positiven Auswirkungen.



Veranstaltungsagenda

Bei Domicil finden diesen Herbst spannende und unterhaltsame Veranstaltungen statt: Am Themenabend «Diagnose Demenz» vermitteln Ihnen erfahrene Fachpersonen wertvolles Wissen über die Krankheit und ihre Auswirkungen. Zudem ist wieder Zeit für eines der beliebten Jazz-Apéros – und wir feiern 30 Jahre Domicil Steigerhubel. Sie sind herzlich eingeladen.

- **Grosses Jubiläumsfest im Domicil Steigerhubel**
Samstag, 1. September 2018, ab 12.00 Uhr
Begrüssung und Festansprache durch Franziska Teuscher, Gemeinderätin der Stadt Bern. Musikalisches Programm mit Tango-Tanzeinlagen von «111tango escuela studio» und Dudelsack-Konzert von den «Bärn-Pipes».
- **Jazz-Apéro im Domicil Lentulus**
Mittwoch, 12. September 2018, 19.00–20.30 Uhr
Traditioneller Jazz, Dixieland, Blues und Swing.
Tischreservation empfohlen: 031 560 68 48
- **Demenz Forum für Angehörige im Domicil Kompetenzzentrum Demenz Bethlehemacker**
Dienstag, 19. September 2018, 18.30–20.00 Uhr
Themenabend «Diagnose Demenz»: Was bedeutet Demenz für die Angehörigen? Wie können Angehörige mit der Diagnose umgehen? Was kommt auf die Angehörigen zu?
Anmeldung und Informationen: 031 307 20 65 oder beratung.demenz@domicilbern.ch

Detaillierte Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie auf unserer Website. Besuchen Sie uns – wir freuen uns auf Sie.

Domicil Infocenter: Ihr Ansprechpartner für das Wohnen und Leben im Alter

Haben Sie Fragen zum Leben und Wohnen im Alter? Oder sind Sie auf der Suche nach einer den veränderten Bedürfnissen entsprechenden Wohnmöglichkeit, die Ihnen mehr Sicherheit und ein soziales Netzwerk bietet? Möchten Sie wissen, wo es freie Plätze gibt, haben Sie Fragen zur Finanzierung, oder wollen Sie einen unserer Standorte besichtigen?

Wie auch immer Ihre Frage lautet, unsere Beraterinnen und Berater vom Domicil Infocenter haben passende Antworten. Wir beraten Sie gerne – telefonisch oder nach Vereinbarung persönlich in unseren Büros. Sie erreichen uns zu den gewohnten Bürozeiten unter 031 307 20 65.



Domicil Infocenter | Neuengass-Passage 3 | 3011 Bern
www.domicilbern.ch/beratung | infocenter@domicilbern.ch